

# 加東市への夢・希望

## 未来へ届け！私たちの願い

夢や希望、そして少しの不安を抱えながら迎えた加東市の誕生。新市の将来を担う子どもたちも同じ思いを抱いているようです。新市誕生を間近に控えたこの二月、加東市立となる三つの中学校の生徒のみなさんに語ってもらった、それぞれのふるさとへの感謝と、新しいまちへの「想い」をご紹介します。



滝野中学校三年  
中嶋芽生さん(高岡)

### 「世界一住みやすい加東市に」

私が生まれた滝野町が大きく変わるうとしています。生まれ場所は変わりますが、『滝野町』という名前がなくなるのは少し寂しい気がします。でも加東市になって良くなることもあると思います。例えば、滝野・社・東条が合併すると、今まで違う地域で、別々の生活をしてきた人たちが、加東市というひとつの市に住む同じ住民として生活することになります。そして、より交流が深まり、祭りや運動会などがもっと盛大に実施されるかもしれません。

学校も加東市立の学校になります。滝野町から加東市に変わる歴史のページに立ち会えることは、とてもうれしく思います。将来、私が母親になったときには、自分の子どもに「滝野町だったときのことや合併の時にお母さんはこんなことを思ったんだよ」と話してあげたいと思っています。今は、どんな市になるのかという期待もあり、少し



社中学校三年  
久井健央さん(山國)

### 「加東市に向けて」

いよいよ社町も生まれ変わります。僕は、これからの加東市に、今以上に住民の意見を探り



東条中学校二年  
藤田優希さん(長谷)

### 「こんなまちに なってほしい」

僕がこれから加東市になっても持ち続けてほしいと思うものはきれいな自然と伝統です。

この加東市には、たくさん自然があります。東条川には、僕たちがきれいにしたり遊んだりした思い出がたくさんあります。また、天神太鼓や秋津太鼓、子どもみこしなど伝統的なものもたくさん残っています。

そんな加東市に多くの人が訪れ「自然や伝統があつていいまちだなあ。」と思つて

もらいたいです。そのほか、東条湖夏まつり、社夏のまつり、滝野まつりなど今までの三町のすばらしい行事を生かして、もっともっとみんなが仲良く暮らせるまちになることを強く願います。兵庫県のどこのまちにも負けない自慢できるまちになつてほしいです。



社中学校二年  
藤本安那さん(木梨)

### 「さよなら社町、 こんにちは加東市」

私はこの十三年間、社町で生まれ育ってきました。今まで慣れ親しんでいた社町がなくなってしまうのは、少し淋しいです。

しかし、その一方で、今まではできなかった、もっと大きな行事やイベントなどに期待しています。社町では、菊まつりやつじまつりなどの祭りがありましたが、ひとつの町の祭りということでは、どうしても規模が小さくなっていました。しかし、三町が合併すれば、もっと規模も大きくなり、もっと活性化します。

また、社町には、去年の大河ドラマ「源義経」にも関わりのある三草山や、七百年以上も続く上鴨川地区の「神事舞」など、他の市に誇れるものもたくさんあります。このような、社町・滝野町・東条町のそれぞれの文化や特色を生かしながら、新しい市づくりに取り組んでほしいです。

市長さんには、ぜひ神戸市と並ぶくらい大きく、日本の中の都市よりもひと味違つ、また行きたいと思うような加東市をつくつてほしいです。



滝野中学校三年  
森良一さん(北野)

### 「滝野のよこ、 加東もいいまち」

十年前、僕は滝野町に引っ越してきました。引越した日、近くの公園へ散歩に行きました。

遊んでいると、ひとりのお年寄りが歩いてこられました。その人の表情は、にっこりしていて、嬉しそうだった事を覚えています。その人は僕にこう言われました。

「その家に引っ越してきた子が。それはよかった。ここは環境がいいから、長生きできていいから。ここも、もうすぐ人が増えることやるつな。」  
そんな出来事から気付けば十年。



東条中学校三年  
山口和葉さん(黒石)

### 「緑豊かなまちに」

滝野町は加東市になります。加東市が、そのお年寄りの言われていた「環境のいい、長生きできる」ような市になつてほしいです。人が住みやすく便利なまちになると、豊かな自然環境や昔ながらの地域の良さが無くなる可能性があります。三町の良さを残しながら、より住みやすいまちにできればいいと思います。

また、僕たちのような子どもにも、高齢者にも住みやすい環境のまちになつてほしいです。

またいつか、あのお年寄りともう一度出会い、「滝野町もよかつたけど、加東市もいいまちになつたね」というような話があったらいいです。

三月から加東市になり、これからどんどん発展したまちになると思いますが、私は次のようなことを期待しています。まず、緑豊かなまちになつてほしいと思います。現在は、環境問題について深刻な悩みがたくさんあります。そのひとつに、大規模な森林伐採などで緑が少なくなるといふ問題があります。加東市には、「緑豊かなまち」を保持してほしいです。次に、交通機関の発展です。高速度道路やバス、電車などの交通手段がありますが、道路の整備にさらに力を注いでほしいです。交通手段として利用するのは、車が多いと思うからです。道路がさらに整備されれば、他の地域から訪れる人が増え、まちの活性化につながると思います。

私は加東市に、緑豊かで便利で、市民が生き生きと誇りを持って暮らせるまちになつてほしいです。

(五十音順で掲載)

# 加東市への夢・希望

## 未来へ届け！私たちの願い